



Med-Estates

8 Pièces

330 m<sup>2</sup>

Réf. 85083841

3 400 000 €

La Croix-Valmer

Maison à vendre (83420)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Découvrez à la croix valmer, cette belle propriété provençale, niché dans un lotissement prestigieux, sur les hauteurs enchanteresses de gigaro. Cette villa, entièrement rénové en 2010, avec la création d'une nouvelle piscine, vous invite à profiter de cet endroit somptueux, tout en profitant d'une belle vue sur le cap lardier et d'une exposition plein sud exceptionnelle. Avec une surface de terrain généreuse de 3 000 m<sup>2</sup> et une surface habitable d'environ 330 M<sup>2</sup>, cette demeure est un Véritable havre de paix. Le charme de la maison réside dans son agencement principalement de plain-pied, ...

Discover this beautiful provençal property in la croix valmer, nestled in a prestigious estate on the enchanting heights of gigaro. This villa, fully renovated in 2010 with the addition of a new pool, invites you to enjoy this sumptuous location while taking in nice views onto the cap lardier and an exceptional south-facing exposure. With a generous plot of 3,000 m<sup>2</sup> and a living area of approximately 330 M<sup>2</sup>, this residence is a true haven of peace. The charm of the house lies in its mainly single-story layout, complemented by a bedroom with an en-suite bathroom on the upper floor, accessible ...

## **MED ESTATES**

9 bd. Louis Blanc, Espace des Lices - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

